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La doccia scozzese nella camera del freddo in piscina a Bra [SILVIA MURATORE]

Bra
Tosap si può pagare
fino al 30 aprile
I Scade il 30 aprile il ter-
mine per pagare la tassa per
l’occupazione del suolo pub-
blico (Tosap) a Bra. L’Aipa
spa, società concessionaria
del servizio, ha inoltrato bol-
lettini che indicano come sca-
denza il primo febbraio. Si
tratta di un errore da addebi-
tarsi all’Aipa e l’Amministra-
zione conferma la scadenza
il 30 aprile, come stabilito
dalla delibera della Giunta
del 15 dicembre.  [M. Q.]

Narzole
Si presenta il corso
per «genitori efficaci»
IUn corso «per genitori
efficaci» verrà presentato lu-
nedì, alle 21, nel salone par-
rocchiale. Gli incontri previ-
sti sono 8 e partiranno a feb-
braio. La presentazione sarà
fatta da Roberto Colombero,
educatore professionale e
formatore che terrà anche le
successive lezioni. Info al 333
3027967 o al Comune di Nar-
zole allo 017377003.  [M. Q.]

Vallechiara-Fey
Quartiere di Bra
rinnova il direttivo
IRinnovato il direttivo
del quartiere Vallechiara-
Fey. Il nuovo presidente è
Carlo Mattis che succede nel-
la carica a Piero Reinero. Se-
gretario è Piero Saglia, teso-
riere Michele Messa. Gli altri
componenti del Consiglio di-
rettivo eletti sono: Anna Ar-
mand, Anna Bertolusso, Do-
menico Cananzi, Sergio Co-
gno, Francesco Lanzardo,
Carlo Mattis, Margherita
Mattis, Giuseppe Milanesio e
Giuseppe Rizzo.  [M. Q.]

In breve

VALTER MANZONE
BRA

Un appalto che comporta
una spesa annua di 700 mila
euro. Tanto deve sborsare il
Comune per avere il riscal-
damento in tutti gli edifici
pubblici braidesi.

In questi giorni la commis-
sione consiliare Servizi appal-
tati presieduta da Gian Massi-
mo Vuerich si è riunita per ini-
ziare a esaminare le linee di in-
dirizzo del nuovo appalto. Il
sindaco Bruna Sibille: «L’ap-
palto, assegnato a ottobre alla
ditta Cofley Italia srl, è ormai
operativo. La riunione della
commissione ha permesso di
prendere in esame le linee ge-
nerali, anche in vista della ma-
nutenzione che occorre esegui-
re per poter ottimizzare la di-
stribuzione del calore in inver-
no e della refrigerazione estiva
a tutti gli edifici di nostra com-
petenza».

Valerio Tibaldi, funziona-
rio comunale della ripartizione
Servizi in concessione, spiega:
«Questo nuovo appalto è più
economico di quelli degli anni
passati, grazie ad un importan-
te investimento relativo alla
metanizzazione degli impianti
termici (attualmente il Comu-
ne ha solo quattro impianti ali-
mentati a gasolio, ovvero la
scuola dell’infanzia di Bescuro-
ne, quella di via Ospedale, il
Tribunale e la scuola primaria
di frazione Riva, ndr), all’instal-
lazione, per alcuni altri impian-
ti, di caldaie a condensazione a
basse emissioni, agli interventi

eseguiti per migliorare l’efficien-
za energetica degli edifici e all’in-
vestimento finalizzato al siste-
ma di gestione e controllo remo-
to, che consente di ottimizzare
l’erogazione del calore». L’asses-
sore delegato Alberto Rizzo:
«L’obiettivo principale dell’ap-
palto è ridurre i consumi energe-
tici, favorire l’utilizzo di fonti rin-
novabili di energia, ottimizzare
il comfort ambientale, migliora-
re il benessere percepito negli
ambienti interni, ridurre l’inqui-
namento atmosferico ed elimina-
re gli sprechi».

I responsabili dell’ufficio Pa-
trimonio stanno compiendo la
mappatura di tutti gli edifici e
delle aree comunali, per indivi-
duare le zone nelle quali possa-
no, eventualmente, essere in-
stallati impianti fotovoltaici,
che sarebbero in linea con le
nuove direttive in materia di ri-
sparmio energetico. Sull’utiliz-
zo delle energie alternative i
componenti della commissione
hanno rimarcato: «Il nuovo ca-
pitolato d’appalto considererà
strategico l’intervento sugli
edifici con progetti di riqualifi-
cazione energetica, anziché
procedere alla sola sostituzio-
ne delle centrali termiche, ope-
razione questa che risultereb-
be economicamente più conve-
niente per la ditta appaltatri-
ce». Intanto, seppur in modali-
tà ancora embrionale, continua
la riflessione sul teleriscalda-
mento, che contribuirebbe ulte-
riormente alla diminuzione del-
l’inquinamento e migliorereb-
be la qualità dell’aria braidese.

BRA. PER GLI EDIFICI PUBBLICI

Appalto calore da 700 mila euro
Il nuovo piano punterà soprattutto sulla riduzione dei consumi energetici

Una camera del freddo, una
squadra di triathlon, un corso di
apnea e un corso di «benesse-
re» tenuto da personale alta-
mente qualificato: tutto questo
alla piscina coperta di via Sena-
tor Sartori a Bra.

Il direttore Fabio Fazzone:
«Quest’anno, fra le novità, anche
la sala del freddo dotata di doc-
cia scozzese a effetto pioggia, ar-
ricchita da ben sei getti laterali,
che offre la possibilità di regola-
re la temperatura dell’acqua, op-
pure di utilizzare una lama d’ac-
qua gelata e il secchio, il cosiddet-
to “gavettone”. Abbiamo fatto
questa scelta per poter offrire ai
nostri utenti un percorso benes-
sere completo, con una sala di
“reazione al caldo”, una sauna
finlandese e il bagno turco».

La gestione della piscina è af-
fidata alla Uisp, di cui è presiden-
te Mariella Marengo, che com-
menta: «Il nostro complesso
sportivo dispone di una vasca a
otto corsie (lunga 25 metri e lar-
ga 16) per il nuoto agonistico e li-
bero, per i corsi di nuoto pro-
grammati per le scuole del terri-
torio e quelli di perfezionamen-
to. Interessante il corso di tria-
thlon giovani, gestito dai triatle-
ti Diego Oreglia, Simone Marza-

no e Gilles Morel e gradito anche
quello di apnea, affidato a Sergio
Kosara. I corsisti si stanno pre-
parando per le prossime uscite
primaverili in mare aperto».

Nel complesso vengono anche

organizzati corsi di nuoto per
bambini e adulti, di perfeziona-
mento, di pre-agonistica e agoni-
stica, di riabilitazione in acqua,
acqua-gym, acquaticità per bam-
bini e corsi pre-parto.  [V. M.]

Camera del freddo
nella piscina coperta
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